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望湖克己学館だより
【学校教育目標】　「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

【学校教育目標】	 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成
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新しい１年のスタート
　令和３年１月８日に冬休み明け集会を行いました。初
めに校長から新年の目標について「一人一人が自分の目
標を立てて、こつこつと努力してほしい」と話がありまし
た。また、挨拶と読書について今まで以上に頑張っていっ
てほしいという話がありました。「自分から挨拶をする。」
「身近にある本をたくさん読む。」児童の挨拶が更によく
なって読書好きになることを期待しています。
　次に、児童代表の発表を行いました。５年生の植草亮
司さんは、頑張りたいこととして算数、スキー、クロスカントリースキーを紹介しました。６年生の髙橋哉
大さんは、算数、自主学習、忘れ物をなくすことを紹介しました。二人とも、新６年生、新中学生へ向けて
の気持ちが表れた堂々とした発表でした。
　新型コロナウイルス感染症拡大の影響が収まらない中での年明けとなりましたが、新しい生活様式に基づ
いてできることを考えながら教育活動を進めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

　1月９日（土）10日（日）にオニコウベスキー場
を会場に、県中学校スキー記録会が開催されまし
た。記録会には２年生今野かれんさんと１年生松
木優奈さんの2人が出場しました。
　この記録会に向けて夏場のトレーニングはもち
ろん12月から年末年始にかけて強化合宿等で技
術の向上や試合勘を積んで記録会に臨みました。
結果は、全国大会出場は果たせませんでしたが、
今野かれんさんが大回転第6位、回転第5位入賞、
松木優奈さんも全力を出して完走することができ
ました。
　この悔しさと経験を忘れずに、次の県新人ス
キー大会に向けて練習はもちろんメンタル面を強
化して大会に臨んでほしいと思います。

　1月６日（水）に令和２年度七教研スキー実技講習会を
七ヶ宿スキー場で開催しました。これは①各校のスキー教
室指導に役立てるために、技術の向上を図る。②七ヶ宿町
教職員研究会会員相互の親睦を図ることを目的に毎年開催
しています。昨年は、雪不足のため中止になりましたが、
今年は最高のゲレンデコンディションに恵まれました。
　七ヶ宿スキークラブの４名の方を講師に招いて約２時間、
４グループに分かれて講習会を行いました。今シーズン初
滑りの先生もいれば、すでにシーズン券を購入して数回ス
キー場に足を運んで準備万端な先生がいるなど、グループ
に分かれて楽しい講習会になりました。
　今後は、２月10日（水）に開催される第36回七ヶ宿町学
校スキー大会に向けて、学校ごとにスキー教室を実施して
当日を迎えます。

　1月8日（金）から冬休みを終えて2学期後半がスター
トしました。
　冬休みに取り組んだ硬筆、毛筆の書きぞめの課題を
廊下に掲示しました。正月の風物詩とも言うべき「書
きぞめ」硬筆では1年生が「いろは歌」2年生が「枕草子・
春はあけぼの」3年生が「故郷から」に挑戦し、毛筆で
は、１年生が「月光」、2年生が「自然」、３年生が「青雲」
に挑戦し、自慢の作品に書き上げました。
　校内審査の結果、硬筆、毛筆、学年2名ずつ金賞を
受賞し、今度は白刈地区の審査会に出展するために1
月13日（水）から練習会を行ってさらに完成度を高めま
す。

　３月12日（金）に令和２年度七ヶ宿中学校第
24回卒業式が挙行されます。生徒及び保護者
の皆様にとって義務教育９年間を修める日が
迫ってきました。
　例年は、約50名を超える地域の皆様に来賓
としてご臨席を賜り、卒業生を盛大にお祝い
していただいておりました。しかし、新型コ
ロナウイルス感染症が未だ収束の兆しが見え
ない状況が続いており、一層の感染症対策が
求められております。
　つきましては、ご来賓は七ヶ宿町長様、本
校父母教師会会長様、七ヶ宿小学校校長様に
代表してご臨席を賜ることといたしますので、
何とぞご理解、ご協力をよろしくお願い申し
上げます。
　なお、保護者及びご来賓の皆さまには、後
ほどご案内いたします。

県中学校スキー記録会
～全国目指して頑張りました～

令和２年度七教研スキー実技講習会
～４グループに分かれて技術を磨きました～

校内書きぞめ展
～硬筆・毛筆上手に書きました～

第 24 回卒業式
～来賓ご案内縮小について～

ダムの役割について真剣に
話を聞いています。

代表の児童が消防服を着て，
その重さを体感しました。

監査廊では、イルミネーショ
ンをつけていただきました。

救急車内には医療用具がたく
さんあることに驚きました。

先生たちで自分
から挨拶をする
手本を見せまし
た。進んで挨拶
をすると気持ち
がいいですね。

　町学校スキー大会に向けて、アルペンスキー教室を４
回予定しています。昨年度は雪不足のために１回のみの
実施でしたが、今年度は十分な積雪量があり、１月14
日（木）に今年度最初のスキー教室を実施することができ
ました。当日、小学校付近は雨が降っていましたが、午
後にスキー場に行くと雪が降っていて安心しました。開
講式を行った後、子供たちは７つのグループに分かれて
活動しました。楽しみにしていた子供たちが多く、雪が
降る中を滑り出していきました。インストラクター３名
と小学校教員による指導のもと、元気に活動することが
できました。七ヶ宿スキークラブの皆様、七ヶ宿スキー
場の皆様、ご協力ありがとうございます。

　12月21日（月）に３・４年生が「総合的な学習の時
間」の一環として、七ヶ宿ダム見学に行ってきまし
た。初めに鏡清水方面に行き、白石川の上流を確認
してきました。その後、七ヶ宿ダムに行き、ダムの
仕組や役割を教えていただいたり、実際に監査廊を
歩かせていただいたりしました。身近にあるけれど
今まで詳しく知らなかったことを知る貴重な機会と
なりました。 　１月12日（火）に３・４年生が社会科の学習として

白石消防署七ヶ宿出張所に消防署見学に行きました。
仮眠室や食堂を見せてもらったり、実際に出動指示
が入ったときの音を聞かせてもらったりしました。
また、消防自動車や救急車に積んであるものを紹介
してもらったり、車両にも載せてもらったりしまし
た。人命に関わる仕事は準備と訓練が大切であるこ
とを教わりました。

スキーシーズン到来！

地域の施設に学ぶ（３・４年 ダム見学・消防署見学）

インストラクターの話をしっかり聞くことが上達への道！

前の人に連なってすべる
グループも！

すべることがとにかく楽
しい低学年の子供たち！

今野かれんさん かれんさん・優奈さん ３年生２年生1年生


